

## Abre BMV con ganancia de 0.59% (El Reforma 01/03/10)

Abre BMV con ganancia de 0.59% (El Reforma 01/03/10) En Estados Unidos, el Dow ganaba 0.50 por ciento, al subir a las 10 mil 376.43 enteros Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2010).- Las principales plazas bursátiles han comenzado la semana con avances tanto en Estados Unidos, México y Europa, impulsadas por datos económicos favorables en la Unión Americana. Al momento de su apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores sube a 31 mil 819.82 unidades o 0.59 por ciento respecto a la sesión anterior. El volumen que se manejaba en el inicio de la jornada era de 16 millones 757 mil 300 acciones, con un importe de 855 millones 505 mil pesos. Las empresas que empezaron con ganancias eran Corporación Durango, con 13.22 por ciento (CODUSA); Consorcio Hogar, con 3.31 por ciento (HOGAR); y Grupo México, con 2.26 por ciento (GMEXICO). En contraste, Wal-Mart de México traía un retroceso de 0.61 por ciento (WALMEX), seguido de Fomento Económico Mexicano, con una baja de 0.36 por ciento, y Grupo Modelo, con 0.18 por ciento (GMODELO). En Estados Unidos, el Dow ganaba 0.50 por ciento, al subir a las 10 mil 376.43 enteros, un avance que ha mejoró en los minutos siguientes. Los índices Nasdaq y Standard & Poor's, en tanto, alcanzan variaciones positivas de 0.98 y 0.75 por ciento, cada uno. De acuerdo con datos del Buró de Censos de Estados Unidos, el gasto en consumo personal creció 0.5 por ciento en enero de 2010 con respecto al mes inmediato anterior, cifra que fue mayor a la esperada por los analistas del mercado, quienes avivan estimado un incremento de 0.4 por ciento. Por su parte, en el viejo continente, las bolsas de valores siguen la marcha de los mercados de Estados Unidos, al obtener avances liderados por el Dax de Alemania, con 1.41 por ciento y quedar en 5 mil 677.51 enteros. El CAC 40 de Francia subía a 3 mil 749.02 puntos o 1.08 por ciento y era seguido por el FTSE 100 del Reino Unido, con una alza de 0.64 por ciento, y el IBEX de España, cuya ganancia era 0.20 por ciento. Mientras en América del Sur, la bolsa de Brasil aumentaba 0.81 por ciento y la de Argentina 0.73 por ciento.